

MANIFIESTO CÍRCULO DE SILENCIO-JULIO 2022

Por los Derechos de las Personas Migrantes y Refugiadas

Se nos han dado muchos nombres: ilegales, extranjeros, trabajadores temporales, indocumentados... Nuestra condición de **MIGRANTES** produce una serie de discriminaciones múltiples que nos enmarcan en un sistema de vulnerabilidad: social, económico, familiar, cultural o jurídico. Es por eso que hoy, 28 de Julio, queremos visibilizar las migraciones en todo el mundo.

En muchos de los países de la Unión Europea, nos encontramos países que cierran sus fronteras, alzan muros y les da igual si las personas viven o mueren, sin pensar que millones de personas sean arrancadas de su tierra, sus casas, sus amigos y familias a causa de la guerra, la persecución, la pobreza... Los gobiernos se resisten frente a esta realidad y no asumen sus obligaciones que el comercio de armas sustenta y provoca las guerras. Empresas y mafias que trafican personas, extorsionan y se aprovechan del sufrimiento de los demás.

“Todos los seres humanos nacen libres e iguales en dignidad y derechos, y que toda persona tiene los derechos y libertades proclamados en ella, sin distinción alguna de raza, color, sexo, idioma, religión, opinión política o de cualquier otra índole, origen nacional o social, posición económica, nacimiento o cualquier otra condición”. La no discriminación es la esencia de los derechos humanos.

Por ello queremos manifestar que:

1. Reforzaremos con nuestra actividad cotidiana individual o institucional las propuestas, campañas e iniciativas contra la discriminación y xenofobia.
2. Desarrollaremos, fortaleceremos y promoveremos campañas contra toda forma de discriminación.
3. Fomentaremos todas las formas de inclusión de los pueblos que hayan nacido en territorio nacional o sean refugiados o inmigrantes.
4. Nos comprometemos a que nuestro trabajo incluya desde las localidades más pequeñas hasta los barrios más grandes incorporando a niños, niñas y adolescentes, jóvenes y adultos, movilizandando las conciencias en contra de la discriminación y xenofobia.

Si hacemos memoria en el día de hoy, España ha sido un país de emigrantes y hoy recordamos a quienes emigraron en el pasado y a quienes hoy forman parte de los más de dos millones y medio de personas españolas que viven fuera de España.

Creemos que construir ciudadanía con derechos y deberes nos hace mejores como país.

Este Círculo HOY se celebra por la misma causa también en 27 localidades de Cáceres y en Salamanca. Volveremos a encontrarnos en este espacio el último jueves del mes de septiembre para movernos por los DERECHOS DE TODOS. Gracias a todos los que os unís sin mirar para otro lado.